

**PENGARUH KREATIVITAS GURU TERHADAP HASIL BELAJAR
SISWA PADA MATA PELAJARAN EKONOMI KELAS X IPS MA
BAABUSSALAAM KOTA BANDUNG TAHUN AJARAN 2018/2019.**

Oleh

SIFA NUR SYIAM

155020087

ABSTRAK

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) Untuk mengetahui bagaimana kreativitas guru mata pelajaran ekonomi kelas X IPS MA Baabussalaam Bandung (2) Untuk mengetahui hasil belajar siswa mata pelajaran ekonomi kelas X IPS MA Baabussalaam Bandung (3) Untuk mengetahui pengaruh kreativitas guru terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi kelas X IPS MA Baabussalaam Bandung Tahun Ajaran 2018/2019. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey. Subjek dalam penelitian ini berjumlah 30 siswa. Teknik analisis yang digunakan adalah regresi linier sederhana sedangkan pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan uji T. Hasil penelitian menunjukkan rekapitulasi ini berdasarkan analisis data yang telah didapatkan diperoleh hasil penelitian mengenai pengaruh kreativitas guru terhadap hasil belajar siswa dilihat dari perhitungan koefisien determinasi dengan nilai R square sebesar 73,3% yang berarti kreativitas guru berpengaruh dan dinyatakan kuat pada variabel hasil belajar siswa. Hal ini menyatakan bahwa variabel X mempunyai pengaruh cukup baik dan ada faktor atau variabel lain yang mempengaruhi hasil belajar siswa selain kreativitas guru. Dan berdasarkan rekapitulasi hasil belajar siswa terlihat jelas bahwa hasil belajar siswa yang terdapat dalam nilai ujian harian siswa hasilnya cukup kurang bagus dikarenakan nilai sangat jauh dari KKM yang telah ditentukan dari hasil ulangan harian ini semua siswa tidak tuntas dalam pembelajarannya oleh karena itu kreativitas guru harus diterapkan dengan baik dan harus memberikan berpengaruh terhadap hasil belajar siswa. Apabila kreativitas guru semakin tinggi dan semakin baik, maka hasil belajar mata pelajaran ekonomi siswa yang diperoleh juga akan meningkat, sebaliknya apabila kreativitas guru rendah dan tidak baik, maka hasil belajar mata pelajaran ekonomi yang diperoleh siswa akan menurun.

Kata kunci : Kreativitas Guru, Hasil Belajar Siswa